

Juniorblasorchester

Klassenmusizieren

Im Juniorblasorchester erlernen Kinder Musik durch praktisches Musizieren im Ensemble. Es handelt sich um eine besondere Form des Musikunterrichts, die nicht nur die musische Entwicklung eines Kindes fördert, sondern auch soziale Fähigkeiten und Lernvermögen steigern kann.

Hintergrund

Das Konzept stammt ursprünglich aus den USA und findet seit mehreren Jahren auch in Deutschland zunehmende Verbreitung. Bundesweit bieten zurzeit mehrere hundert Schulen Klassenunterricht für Blasinstrumente an.

Alle haben positive Erfahrungen gemacht. Erste Auftritte zeigen: Die Schülerinnen und Schüler sind mit Begeisterung dabei und die klanglichen Ergebnisse sind vielversprechend.

Angebot

- ❖ In Klasse 5 und 6 wird für Anfänger das Juniorblasorchester im AG-Bereich angeboten.
- ❖ 1 Wochenstunde Instrumentalunterricht in Kleingruppen bei einem ausgebildeten Instrumentallehrer.
- ❖ Der Unterricht geht verbindlich über 2 Jahre.
- ❖ Er ist in den Schulablauf mit 2 Wochenstunden integriert.
- ❖ Die optionale Teilnahme an der Big Band ist möglich.

Juniorblasorchester

Und so funktioniert das Juniorblasorchester

Schülerinnen und Schüler aus einer oder mehreren 5. Klassen bilden ein vollständiges Blasorchester. Alle sind Anfänger. Gemeinsam im Orchesterverband lernt jedes Kind „sein“ Instrument unter Anleitung kennen. Es erklingt schon in der ersten Stunde ein volles Orchester, wenn auch nur mit wenigen Tönen. Und nach einigen Monaten können wir uns vielleicht schon auf den ersten Auftritt freuen.

Fachgerechter Unterricht

Der Unterricht wird von Lehrkräften vorgenommen, die extra hierfür ausgebildet wurden.

Die Instrumente

Die besondere Attraktivität der Blasmusik liegt in der Mischung der verschiedenen Instrumente, z.B. Querflöten, Klarinetten, Saxophone, Trompeten, Posaunen. Die Instrumente eines Kurses sind vorgegeben, weil das ganze Spektrum abgedeckt werden soll. Die meisten Instrumente sind mehrfach vertreten.

Eine Bitte an Sie als Eltern

Legen Sie sich mit Ihrem Kind nicht schon vor dem Unterricht auf ein bestimmtes Instrument fest. Nach einer kurzen Phase des Ausprobierens und Kennenlernens können die Kinder in Absprache mit den (Instrumental-) Lehrkräften zwischen den o.g. Instrumenten wählen.

Juniorblasorchester

Voraussetzungen

- ❖ Sie melden Ihr Kind für zwei Jahre verbindlich an.
- ❖ Ihr Kind muss Anfänger auf dem Instrument sein.
- ❖ Ihr Kind sollte täglich 15 Minuten üben können, zu Hause oder in der Schule.

Muss man ein Instrument kaufen?

Nein, Instrumente kann man vom Eric-Kandel-Gymnasium leihen.

Kosten

Es werden Gebühren für Unterricht und Leihinstrument von insgesamt 30 € monatlich erhoben (mit Eigeninstrument 15 € monatlich).

Anmeldung

Die Anmeldung zum Juniorblasorchester erfolgt bereits bei der Anmeldung ihres Kindes im Sekretariat.

Die verbindlichen Vereinbarungen, die den Angaben in diesem Faltblatt entsprechen, werden dann am Anfang des Schuljahres in einem Vertrag getroffen.

BLÄSER KLASSE



Weitere Fragen?

Frau Hoffmann
britta.hoffmann@schule-sh.de

Herr Stein
joachim.stein@schule-sh.de

ekg-ahrensburg.de/juniorblasorchester

